

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Banyak masalah yang harus diperhatikan untuk berhasilnya suatu organisasi dalam mencapai tujuan. Dalam mencapai tujuan tersebut diperlukan adanya berbagai macam kegiatan. Salah satu dari sekian banyak kegiatan tersebut adalah mengenai penggunaan tenaga manusia dalam organisasi yang perlu diatur sedemikian rupa agar dapat dipergunakan secara efisien dan efektif.

Dalam suatu organisasi perlu diketahui batas tugas, tanggung jawab dan wewenang dan selanjutnya dapat bekerjasama dengan baik. dengan penyusunan organisasi yang baik, dapat ditetapkan kegiatan apa yang diperlukan dan dilakukan oleh setiap orang. Kemudian diatur dan dikoordinasikan dengan menugaskan orang - orang yang tepat pada pekerjaan yang tepat memberikan wewenang dan tanggung jawab kepada sctiap orang sesuai dengan jabatan masing-masing.

Pelaksanaan koordinasi merupakan kegiatan yang menentukan kemajuan dan kemunduran organisasi. Koordinasi adalah tindakan yang perlu diambil oleh seorang manajer untuk menjamin bahwa kegiatan yang dilakukan telah sesuai dan seimbang diantara berbagai bidang kegiatan, diantara kelompok, dan individu yang terlibat dalam organisasi yang pada

akhirnya tetap terarah pada tujuan yang hendak dicapai. Koordinasi akan diciptakan melalui pengorganisasian.

Melaksanakan koordinasi merupakan suatu hal yang sangat penting bagi setiap organisasi, hal ini akan lebih dirasakan di perusahaan besar ataupun organisasi yang mempunyai banyak bagian dan bidang kegiatan yang berbeda. Tertarik akan arti pentingnya koordinasi, penulis memutuskan untuk melakukan penelitian dengan memilih judul:

“ Peranan Struktur Organisasi Dalam Meningkatkan Koordinasi Kerja Pada PT. Kompak Indopola Cabang Medan ”.

B. Perumusan Masalah

Sistem koordinasi yang dilaksanakan oleh suatu organisasi akan mendukung pencapaian tujuan serta mempengaruhi kelancaran kerja pimpinan perlu memperhatikan sistem koordinasi untuk memelihara kerjasama dari setiap individu dan antar kelompok dalam organisasi untuk mencapai tujuan.

Adapun permasalahan yang ditemui di lapangan adalah:

“ Sistem Koordinasi di dalam Struktur Organisasi Pada PT. Kompak Indopola Cabang Medan belum ditetapkan secara efektif dan efisien”.

C. Hipotesis

Sebelum penulis menetapkan hipotesis terlebih dahulu dikemukakan tentang apa yang dimaksud dengan hipotesa atau hipotesis. Untuk mendapatkan pengertian tentang hipotesis, penulis mengutip rumusan / definisi sebagai berikut :